
Protokoll:  
Rm Assenmacher (CDU) führt aus, dass auch andere Städte Probleme mit der Zukunft der 
Schwimmbäder hätten und die Stadt Bonn diesbezüglich einen guten Weg gewählt habe, mit den 
Bürgern im Gespräch zu sein, indem sie die Ergebnisse einer Studie über die zukünftige 
Sachwimmbadentwicklung ins Internet eingestellt habe und den Bürgern die Möglichkeit 
gegeben werde, mit der Politik darüber zu diskutieren.  
Da man auch hier das Ergebnis einer entsprechenden Untersuchung erwarte, stelle man den 
vorliegenden Antrag.   
Mit einer möglichst großen Transparenz bei diesem Thema tue man sich und den Bürgern einen 
großen Gefallen. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein teilt  mit, dass die Endfassung der beauftragten 
Machbarkeitsstudie noch nicht vorliege, die Fertigstellung jedoch kurz bevorstehe. Im Folgenden 
trägt sie die Stellungnahme der Verwaltung vor.  
 
Rm Assenmacher (CDU) zeigt sich mit der Verweisung gem. der Beschlussempfehlung der 
Verwaltung einverstanden und bittet auf die Frage der öffentlichen bzw. nichtöffentlichen 
Ausschussberatung zu achten.  


